

## Der TEE nach Landquart



Foto: Tibert Keller

Bei einer Sonderfahrt von AKE Reisetouristik wurde der Zug in Basel zweigeteilt. Hier der aus zwei Wagen bestehende Zugteil nach Landquart am 14. September 2022 mit der optisch passenden Re 421 393 von International Rolling Stock Investment (IRSI) auf der Rheinbrücke bei Bad Ragaz.

## Neuer Stern für die MGB

Foto: André Niederberger



Der ABeh 4/8 301 am 3. Oktober 2022 anlässlich von Probefahrten bei Stalden (VS).

Foto: Julian Ruf



Der Überfuhrzug des ersten «ORION» der MGB konnte am 12. September 2022 beim Warten auf ein leeres Trassee der stark befahrenen Aaretalstrecke im Bahnhof Ostermundigen beobachtet werden.

Hans Roth